



Gutiérrez Luna descarta conflicto entre México, EUA y Canadá por reclamos en T-MEC

Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados, descartó que exista un conflicto entre México, Estados Unidos y Canadá derivado de los reclamos realizados por los gobiernos estadounidense y canadiense sobre las políticas implementadas por el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador en el sector energético.

El diputado federal de Morena reiteró que los gobiernos de EUA y Canadá hicieron uso de uno de los mecanismos de solución de controversias establecidos en el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC). De esta forma, enfatizó que el Gobierno Federal deberá resolver la disputa respecto a las políticas energéticas mediante el procedimiento de consultas.

“Nadie está buscando pleito; al contrario, estamos buscando aclarar las cosas (...) Yo no lo pondría ahorita en el ámbito de pleito, está en la etapa de consultas, son procesos normales que están en el tratado de libre comercio, no hay que magnificarlo”, comentó el legislador morenista, según información de Milenio.

Es importante recordar que el gobierno de los Estados Unidos anunció que activaron el mecanismo de resolución de controversias del T-MEC para discutir las políticas energéticas implementadas por la administración de AMLO, las cuales consideran que socavan a las empresas estadounidenses y la energía producida en Estados Unidos en favor de la empresa eléctrica estatal de México, la Comisión Federal de Electricidad (CFE), y la empresa estatal de petróleo y gas, Petróleos Mexicanos (Pemex).

<https://politico.mx/gutierrez-luna-descarta-conflicto-entre-mexico-eua-y-canada-por-reclamos-en-t-mec>